



Nomos



Die Europäisierung des Abfallstrafrechts in Deutschland und England

Von Dr. Vanessa Kisseler

2021, 458 S., brosch., 119,- €

ISBN 978-3-8487-7098-4

(Schriften zum Internationalen und Europäischen Strafrecht, Bd. 53)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7198-4

Das Abfallstrafrecht bewegt sich infolge der Umweltstrafrechtsharmonisierung in der EU durch die Richtlinie 2008/99/EG und jüngsten Gesetzesänderungen am Puls der Zeit. Zur Evaluierung der Harmonisierung untersucht die Arbeit die Umsetzung europäischer und internationaler abfallstrafrechtlicher Vorgaben vergleichend in Deutschland und England. Sie geht Anwendungsfragen nach, formuliert

praxisgerechte Lösungsansätze für Normanwender zur effektiven Handhabung komplexer harmonisierter Strafvorschriften und gibt einen Ausblick auf ein europäisiertes Abfallstrafrecht de lege ferenda unter Berücksichtigung der Implikationen des Brexits. Damit kann sie Wegweiser für künftige Legislativänderungen, etwa solche der Umweltstrafrechtsrichtlinie, sein.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Die Europäisierung des Abfallstrafrechts in Deutschland und England

By Dr. Vanessa Kisseler

2021, 458 pp., pb., € 119.00

ISBN 978-3-8487-7098-4

(Schriften zum Internationalen und Europäischen Strafrecht, vol. 53)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7098-4

Combating waste crime is of current importance due to the harmonisation of environmental criminal law within the EU through the Environmental Crime Directive (2008/99/EC) and latest legislative amendments. This monograph analyses the implementation of European and international provisions on waste offences in Germany and England in order to evaluate the process of harmonisation. It examines

practical questions and provides guidance for a more effective handling of complex harmonised criminal provisions. Finally, the monograph implies an outlook on the harmonised rules on waste crime with special regard to the UK's withdrawal from the EU. Thus, it may be of relevance to future legislative amendments of e.g. the Environmental Crime Directive.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary